

Comentario / Germán Martínez (Senador – Grupo Plural)

"El método del frente opositor es un método que ni es ciudadano, ni es partidista, que está a medios chiles y que es a medias tintas y yo en mi vida y en mis comentarios nunca he andado con medias tintas, desde el domingo dije con toda claridad que no iba a competir con esas reglas que hicieron quienes dicen representar a los ciudadanos. Yo voy a apoyar a la primera presidenta de México que se llama Xóchitl Gálvez y a quienes me acompañaron en mi aspiración de todo el país les digo: 'vamos con Xóchitl Gálvez'. Con Xóchitl Gálvez, vamos con ella para presidenta de México, estoy seguro que es competitiva, yo estoy seguro que es decente y yo estoy seguro que tiene cartas, le falta equipo, que lo arme, un equipo presidencial y no un equipo nomas para repartirse pluris, que Marko Cortés vaya al Senado, que Romero vaya al Senado, que Santiago Creel sea el presidente del partido y vamos a convencer a un verdadero ciudadano, ¿qué les parece José Ramon Cossío para la Ciudad de México? El método por la experiencia de Calderón y de Creel, el método debe hacer más pareja la competencia, debe catapultar al que gane no ir dejando heridos, adiós método, viva Xóchitl".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMu2CkoF7XjQRog&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215281 &parId=75F18D3264FEE48F%215273&o=OneUp